

Verein Evang. Ausbildungsstätten für Sozialpädagogik e. V.

Presselstraße 29

70191 Stuttgart

Telefon: 07 11 / 48 90 95 6

info@evangelische-fachschulen.de

www.evangelische-fachschulen.de



Pressemitteilung

15.04.2015

Start der Baumaßnahmen in Herbrechtingen



Die Evangelische Landeskirche in Württemberg investiert 7 Millionen Euro in die Erzieher-Ausbildung am Standort Herbrechtingen. Bei strahlendem Sonnenschein wurde heute das Bauschild an der Eselsburger Straße enthüllt. Die Sanierung des Schulzentrums in Herbrechtingen beginnt mit dem Umbau des ehemaligen Wohnhauses: Die Kinder des Evangelischen Kinderzentrums können künftig die Räumlichkeiten fürs Mittagessen und für Ruhezeiten nutzen. Im oberen Stockwerk werden drei WGs für Studierende vorgesehen.

Foto (von links): Heidi Fritz (zweite Vorsitzende Trägerverein), Prälatin Barbara Wulz (Evang. Landeskirche, Prälatur Ulm), Oberkirchenrat Dieter Kaufmann (Vorsitzender Trägerverein), Beate Sorg-Pleitner (Direktorin Fachschule), Bertram Sehl (Zentrales Gebäudemanagement des Oberkirchenrats), Bürgermeister Dr. Bernd Sipple (Herbrechtingen) und Architekt Martin Oettle vom Architekturbüro Klaiber + Oettle.

Kontakt:

Christine Haag-Merz, Öffentlichkeitsarbeit, Telefon: 0711 48909572
haag-merz@evangelische-fachschulen.de